

横川っ子だより 愛

夏休みも折り返し

あつという間に夏休みも折り返しとなりました。猛烈な暑さで、熱中症が心配されますが、元気に運動場で遊んでいる子どもたちをたくさん見かけます。また、4年ぶりに行われた横川小学校区の夏祭りでは、とても楽しそうな横川っ子の笑顔をたくさん見ることができました。あと20日あまり、有意義で楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。保護者の皆様、地域の皆様よろしくお願ひします。

大冒険

今年の夏休みの目標を「大冒険」としました。大冒険といっても、危険なことをすることではありません。失敗を恐れず、恥ずかしがらず、やりたいと思ったことに挑戦することです。大冒険をして、たくましくなった子どもたちと会えるのを楽しみにしています。

夏祭り

8月5日(土)、4年ぶりに横川小学校区の夏祭りが横川公園で開催されました。和太鼓演奏やキッズダンスのステージ発表、射的やスーパーボールすくいなどのおなじみの屋台からブラジル料理やベトナム料理など横川小学校区ならではの屋台もあり、大盛況でした。4年ぶりの開催ということで、大変なご苦労があったことと思います。開催していただき、ありがとうございました。



PTA主催 輪投げ



盆踊り